

Reconoce UAA excelencia académica en universitarios del Centro de Ciencias de la Salud



Boletín No. 370

- Un total de 81 alumnos de las diversas carreras del Centro fueron acreedores a esta distinción.

El Centro de Ciencias de la Salud (CCS) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, reconoció el esfuerzo y compromiso de 81 alumnos que obtuvieron los mejores promedios durante el periodo enero-junio del 2019 en las carreras de Médico Cirujano, Cultura Física y Deporte; Enfermería, Estomatología, Nutrición; Optometría y Terapia Física.

Al respecto, el decano del CCS, el doctor Jorge Prieto Macías, en representación del rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González, destacó el esfuerzo y la constancia de los universitarios que recibieron esta distinción, pues señaló que refleja su compromiso, responsabilidad y tenacidad por lograr sobresalir en su formación académica.

El doctor Prieto Macías también mencionó que este tipo de actividades incentivan a la Comunidad Universitaria a dedicar mayor empeño en el estudio de sus diversas asignaturas para obtener aún mejores resultados cada semestre, por lo que, a nombre de la Autónoma de Aguascalientes, felicitó a los presentes y los exhortó a continuar siendo competitivos en cada ámbito que se propongan.

Para concluir, resaltó que el Centro de Ciencias de la Salud brinda a los futuros profesionistas una oferta de pregrado actualizada al cien por ciento, lo que habla de un esfuerzo constante por ofrecer una excelencia académica a través de sus programas.

Por su parte, la maestra Hilda Eugenia Ramos Reyes, secretaria de Docencia de Pregrado, expresó que el ser merecedor de un reconocimiento como mejor promedio representa un logro compartido con familiares y académicos, pues muestra su acompañamiento y directriz para formar parte de un selecto grupo de estudiantes de la UAA.

Es importante detallar que fueron un total de 32 alumnos de la carrera de Médico Cirujano los acreedores a dicho reconocimiento; 15 de Médico Estomatólogo; 3 de la Licenciatura en Cultura Física y Deporte; 13 del Departamento de Enfermería y 8 de Nutrición, 6 de Optometría, así como 10 más de Terapia Física.

En el evento desarrollado en el Auditorio Pedro de Alba, estuvieron presentes la doctora Georgina Torres Cabral en representación del doctor Salvador Salazar Gama, jefe del departamento de Medicina; la licenciada Carolina Arroyo Solórzano, jefa del departamento de Nutrición; el doctor Jorge Luis López Rodríguez, jefe del departamento de Terapia Física; el maestro José de Jesús Hernández Palacios, jefe del departamento de Cultura Física y Salud Pública; la maestra Silvia Patricia González Flores, encargada del despacho del departamento de Enfermería; el maestro Roberto Arturo García Reyna, encargado del despacho del departamento de Estomatología; docentes, estudiantes, personal administrativo, así como familiares y amigos.